
Fabian Schleusener zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 11. Juni 2019, 06:12

Kicker -Print:

Pole-Position bei Schleusener

Ein heiße Spur führt zu Fabian Schleusener. Der Stürmer steht noch bis 2020 beim SC Freiburg unter
Vertrag, war zuletzt aber nacheinander an den FSV Frankfurt, den KSC und den SV Sandhausen
verliehen, für den der 27-Jährige in der vergangenen Saison 10 Treffer in 26 Einsätzen erzielte, ehe ihn
Ende März nach einem Zusammenprall mit Ingolstadts Torwart Philipp Tschauner ein Schienbeinbruch
stoppte. Nach kicker-Informationen ist der Angreifer bei vielen Vereinen aus der 2. Liga begehrt, unter
anderem wirbt der KSC um eine Rückkehr seines Drittliga-Torjägers aus der Saison 2017/18. In der
Pole-Position soll sich jedoch der Club aus Nürnberg befinden.

Als Ablöse steht wohl 1Mio. im Raum.

Beitrag von „Mannitu“ vom 11. Juni 2019, 07:13

Seine letztjaehrige Trefferquote, bis zu seiner Verletzung, sieht ja nicht schlecht aus.

Ich habe allerdings immer ein etwas mulmiges Gefuehl bei Spielern die staendig verliehen
werden.

Wir hatten ja schon einige so Kanditaten, die jedes Jahr bei einem anderen Verein spielten, und
meist haben wir mit ihnen schlechte Erfahrungen gemacht.

Ausserdem wird er nach dem Schienbeinbruch nicht sofort wieder Topfit sein.

Beitrag von „peter stocker“ vom 11. Juni 2019, 07:16

Bin jetzt nicht unbedingt begeistert.
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1 Mio. für einen fast 28-jährigen, der wohl noch mindestens bis Oktober ausfallen wird.

Außerdem scheint er sehr verletzungsanfällig zu sein.

Schienbeinbruch, Kreuzbandriss, Syndesmosebandriss - in jeder Saison eine schwere
Verletzung.

Allerdings, wenn er fit war, hat er v.a. unterklassig ordentlich getroffen.

Beitrag von „Jersey“ vom 11. Juni 2019, 07:49

Naja, ich hab doch gelernt, dass er wenn er 1 Million kostet, eigentlich kein Handgeld bekommt.
Das bekommen ja nur ablösefreie Spieler.

Deshalb ist es egal ob wir einen ablösefreien holen der 1M Handgeld bekommt oder ob wir
einen Spieler für 1M verpflichten.

Wenn er zum Team passen könnte, warum nicht?

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 07:58

Merkwürdig fände ich es halt, wenn er wirklich noch bis in den Oktober hinein ausfallen würde.

Ansonsten ist die Idee, sich solide Zweitligaqualität zu holen, gar nicht mal so blöd, vor allem
wenn man im Kicker heute liest, dass Ishak offensichtlich wechseln will.

Zum Königstransfer taugt er eben auch nicht, aber ein Niveau, dass dir eine gewisse
Trefferquote garantiert, ist nicht verkehrt.

Beitrag von „Anagro“ vom 11. Juni 2019, 08:53
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Ich hatte ihn ja mal vorgeschlagen, schade, dass er sich so schwer verletzt hat.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 08:53

im Kicker steht doch, er könnte Ende Juni wieder einsteigen. Wo ist das mit Oktober her?

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 08:55

Zitat von bigbangfan07 

im Kicker steht doch, er könnte Ende Juni wieder einsteigen. Wo ist das mit Oktober
her?

frage ich mich auch. Schienbeinbruch dauert eigentlich normalerweise kein halbes Jahr.

Beitrag von „Oberon“ vom 11. Juni 2019, 09:23

Halte nichts von diesem Transfer.

Natürlich kenne ich ihn nicht besonders gut, aber sein Werdegang sieht jetzt nicht wie der eines
überdurchschnittlichen Zweitligastürmer aus. Mich wundert es auch, dass Freiburg scheinbar
nie selbst Verwendung für ihn fand. Damit sprechen sie ihm ja quasi die Bundesliga-
Tauglichkeit ab. Was wollen wir dann im Falle eines Aufstiegs noch mit ihm? Ich meine wir
haben aktuell ja noch Ishak, Zrelak, Knöll, Lohkemper, Palacios und Hack, die im Sturm spielen
können... welchen Mehrwert hat da ein siebter Stürmer, der jetzt nicht der Unterschiedsspieler
zu sein scheint?

Beitrag von „Jan Polak“ vom 11. Juni 2019, 09:33
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Zitat von Oberon 

Halte nichts von diesem Transfer. Mich wundert es auch, dass Freiburg scheinbar nie
selbst Verwendung für ihn fand. Damit sprechen sie ihm ja quasi die Bundesliga-
Tauglichkeit ab. Was wollen wir dann im Falle eines Aufstiegs noch mit ihm?

Weisste, solche Aussagen, da krieg ich schon wieder echt scheiss Laune am frühen Morgen.

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 11. Juni 2019, 09:45

...Oberon, Du hast mitbekommen in welcher Liga wir spielen, Gelder einwerben, passende(!)
Mitspieler unterhalten und dennoch starke Konkurrenz aushalten müssen?

Wenn überhaupt, dann wird das ein Weiler-Revival-Relegationsaufstieg mit krassem Kader-
Umbruch.

Spieler, die jetzt passen könnten, werden in diesem unerwarteten Fall reihenweise verliehen,
verschenkt, abgefunden OHNE dass diese Summen noch ins Gewicht fallen.

Ich freue mich auf einen Kader mit Charakter und vertraue RP, dass er seinen Job mit Realismus
und Ehrgeiz macht.

Beitrag von „Scheffe“ vom 11. Juni 2019, 09:46

Scheffe findet es gut wenn man den einschleusen könnte

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 09:50

Ich glaube tatsächlich über seine Bundesligatauglichkeit kann man sich immer noch Gedanken
machen, falls wir aufsteigen sollten.

Zweitligatauglich ist er und insofern wäre es jetzt nicht die blödeste Verpflichtung.
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Voraussetzung wäre für mich aber schon, dass er zumindest große Teile der Vorbereitung
mitmachen könnte. Ein Rekonvaleszent im Sturm reicht.

Beitrag von „redblack“ vom 11. Juni 2019, 10:15

Finde, nach Lohkemper und Hack sollte man mit den Wundertüten, Rekonvaleszenten und
Versprechen in die Zukunft langsam tun. Irgendwann ist der Kader aufgebläht.

Beitrag von „Lazai“ vom 11. Juni 2019, 10:42

Nach Hack und Lohkemper sowie Knöll und Zrelak im Kader braucht es für einen möglichen
Aufstieg meiner Meinung nach eine andere Kategorie Stürmer, wie einen Terodde, Hinterseer,
Klos, Wooten, o.ä.

Wir brauchen einen 1a Stürmer und da sehe ich ihn aufgrund seiner Verletzungen überhaupt
nicht, er wäre für mich nur Masse anstatt Klasse.

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Juni 2019, 12:11

Auch Schleusener im Visier des FCN | 2. Bundesliga - kicker

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 11. Juni 2019, 12:13

Zitat von WombatHarnisch 

Wenn überhaupt, dann wird das ein Weiler-Revival-Relegationsaufstieg mit krassem
Kader-Umbruch.
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Spieler, die jetzt passen könnten, werden in diesem unerwarteten Fall reihenweise
verliehen, verschenkt, abgefunden OHNE dass diese Summen noch ins Gewicht fallen.

Ich freue mich auf einen Kader mit Charakter und vertraue RP, dass er seinen Job mit
Realismus und Ehrgeiz macht.

Ich finde, dieser Teil lief nach dem letzten Aufstieg, der gar nicht so lange her ist, irgendwie
anders ab und da hat das auch nicht so 100%ig gut funktioniert...

Ich denke schon, dass es sinnvoll ist, jetzt Spieler zu verpflichten, denen man potentiell auch
die erste Liga zutraut oder anders formuliert, denen man eine Entwicklung in die Richtung
zutraut. Und es gibt bei Schleusener eben gewisse Zweifel daran. Finde ich legitim.

Beitrag von „putzi“ vom 11. Juni 2019, 12:16

Zitat von Iago78 

Ich glaube tatsächlich über seine Bundesligatauglichkeit kann man sich immer noch
Gedanken machen, falls wir aufsteigen sollten.

Zweitligatauglich ist er und insofern wäre es jetzt nicht die blödeste Verpflichtung.

Voraussetzung wäre für mich aber schon, dass er zumindest große Teile der
Vorbereitung mitmachen könnte. Ein Rekonvaleszent im Sturm reicht.

Also jetzt allgemein gesprochen und ohne Bewertung des Spielers selbst.

Wenn das Ziel der Aufstieg sein soll macht es durchaus Sinn bei jetzigen Verpflichtungen darauf
zu schauen das man ihnen die Bundesliga zumindest zutraut.

Alles andere macht doch keinen Sinn, ein Spieler mit einem drei Jahresvertag (das ist ja mehr
oder weniger normal) hilft mir doch nur was wenn ich ihn in beiden Ligen einsetzten möchte.

Beitrag von „Glubb3000“ vom 11. Juni 2019, 12:17
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Zitat von redblack 

Finde, nach Lohkemper und Hack sollte man mit den Wundertüten, Rekonvaleszenten
und Versprechen in die Zukunft langsam tun. Irgendwann ist der Kader aufgebläht.

ich sehe das ganz anders. Die Verpflichtungen passen. Der Weg den man geht passt. Ich sehe
keine Wundertüte. Die haben schon gezeigt was in ihnen steckt. Und mal ganz ehrlich, lieber
sind mir Nonames die was draufhaven als die dauernd genannten Namen die seit Jahren nix
mehr gezeigt haben und nur deswegen überhaupt im Glubbforum auftauchen weil leistbar.

Wie viele junge Spieler kamen in den vergangenen Jahren in der Bundesliga zum Einsatz die
vorher keinen Namen hatten. Mainz, Freiburg, Augsburg etc.

Beitrag von „kinglui“ vom 11. Juni 2019, 12:20

Zitat von Altmeister 

Auch Schleusener im Visier des FCN | 2. Bundesliga - kicker

Da blicke ich jetzt nicht mehr ganz durch.

Beim Innenverteidiger kann es sich doch nur um ein Talent handeln, sofern man wirklich glaubt
Ewerton halten zu können.

Oder Mühl wird verkauft, was ich nicht hoffe.

Schleusener als Ishak Nachfolger empfände ich für Aufstiegsambitionen dann schon etwas
riskant, wobei ich ihn noch nie spielen sah.

Aber eigentlich hätte ich mir erhofft, wir können den Kader schon etwas mit mehr bekannter
Qualität füllen.

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 12:27
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Zitat von putzi 

Also jetzt allgemein gesprochen und ohne Bewertung des Spielers selbst.

Wenn das Ziel der Aufstieg sein soll macht es durchaus Sinn bei jetzigen
Verpflichtungen darauf zu schauen das man ihnen die Bundesliga zumindest zutraut.

Alles andere macht doch keinen Sinn, ein Spieler mit einem drei Jahresvertag (das ist ja
mehr oder weniger normal) hilft mir doch nur was wenn ich ihn in beiden Ligen
einsetzten möchte.

ja schwierig.

Vielleicht wäre das Interesse an ihm gar nicht so zu Stande gekommen, wenn Ishak nicht weg
wollte.

Wenn der geht, wirds halt dünn, was bleibt uns dann noch in vorderster Front? Ein im
wesentlichen Dauerverletzter und ein Jungspund, der seine Leistung vorrangig in der
Regionalliga gebracht hat. Es tut sicher nicht schlecht, jemanden zu haben, der seine
Torjägerqualitäten schon in der zweiten Liga bewiesen hat.

Prinzipiell gebe ich dir schon recht, aber den Aufstieg wirst du dieses Jahr nicht aus einer
Position der Stärke heraus erzwingen können. Dazu ist die Konkurrenz zu stark und vor allen
Dingen zu zahlungskräftig.

Insofern muss man sich eben mit dem Szenario auseinandersetzen, dass wir auch 2020
zweitklassig spielen.

Ich würde mir aber auch wünschen, dass entweder Ishak bleibt oder für den noch einen wirklich
viel versprechender Einsatz kommt, zum Beispiel die Duksch.

Schleusener als alleiniger Hoffnungsträger wäre mir dann auch zu wenig.

Beitrag von „Albakiller“ vom 11. Juni 2019, 12:29
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Dann lieber Ducksch ausleihen mit Kaufoption, als für nen 28 Jährigen eine Million zahlen, der
noch nie Bundesliga gespielt hat

Beitrag von „putzi“ vom 11. Juni 2019, 12:31

Zitat von Albakiller 

Dann lieber Ducksch ausleihen mit Kaufoption, als für nen 28 Jährigen eine Million
zahlen, der noch nie Bundesliga gespielt hat

Das ist jetzt auf Ducksch bezogen auch ein ziemlich schwaches Argument.

Duksch hat zwar Bundesliga gespielt, aber auch ehr so das man ihn jetzt im Falle eines
Aufstieges ehr nicht gebrauchen kann.

Beitrag von „wikinger“ vom 11. Juni 2019, 12:38

Bei Duksch hat es irgendwie nicht ganz gelangt. Aber es lag u. a. auch daran dass die
Konkurrenz im Sturm doch stärker war als gedacht.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 12:47

vielleicht passt Schleusener mit seinem Tempo halt am besten ins Konzept.

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/21519-fabian-schleusener-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21519-fabian-schleusener-zum-club/?postID=2923368#post2923368
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21519-fabian-schleusener-zum-club/


Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 12:50

Zitat von bigbangfan07 

vielleicht passt Schleusener mit seinem Tempo halt am besten ins Konzept.

ist der so schnell?

Beitrag von „FCNler“ vom 11. Juni 2019, 12:55

laut Kicker Könte Schleusener noch ind er vorbereitung einsteigen,vieleich auch ein anreiz das
Ishak geht

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2019, 12:58

Zitat von Iago78 

ist der so schnell?

mit intakten Schienbeinknochen 1 Rakete!

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 13:02

Zitat von Iago78 

ist der so schnell?

Laut Kicker online schon.
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Beitrag von „RedBlack93“ vom 11. Juni 2019, 13:30

Hab ihn in der KSC-Saison öfter gesehen, da war er gut. Bin nur n bisschen verwundert, dass er
schon 28 ist. Hätte gedacht, er ist ein bisschen jünger.

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 11. Juni 2019, 13:34

Zitat von RedBlack93 

Hab ihn in der KSC-Saison öfter gesehen, da war er gut. Bin nur n bisschen verwundert,
dass er schon 28 ist. Hätte gedacht, er ist ein bisschen jünger.

Er ist ja auch erst 27 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 11. Juni 2019, 13:42

Zitat von olymp69 

mit intakten Schienbeinknochen 1 Rakete!

Heutzutage gibt es doch für alles eine Prothese .

Und der Südafrikanische Sprinter

ist mit sogar schneller als die Kollegen ohne ..?

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2019, 13:47

Zitat von Mike 9816 
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Heutzutage gibt es doch für alles eine Prothese .

Und der Südafrikanische Sprinter

ist mit sogar schneller als die Kollegen ohne ..?

Der bladerunner wäre aber, wie diese Spezialfigur beim Tipp-Kick, nur für Schlenzer zu
gebrauchen. 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 11. Juni 2019, 13:53
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Zitat von olymp69 

Der bladerunner wäre aber, wie diese Spezialfigur beim Tipp-Kick, nur für Schlenzer zu
gebrauchen. 

glubbforum.de/attachment/8218/

Hilfe

Ich habe es immer geahnt der bladerunner ist ausgeprägt feminin ?

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2019, 13:55

Zitat von Mike 9816 

Hilfe

Ich habe es immer geahnt der bladerunner ist ausgeprägt feminin ?

Beitrag von „Jersey“ vom 11. Juni 2019, 14:02

Zitat von olymp69 

mit intakten Schienbeinknochen 1 Rakete!

Eins Rakete?

Beitrag von „Aufsteiger2015“ vom 11. Juni 2019, 14:03
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mit dieser Transferpolitik steigen wir definitiv nicht auf

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2019, 14:03

Zitat von Jersey 

Eins Rakete?

Wenn du beide Schienbeine zusammenzählst, auch gerne wie 1 Doppelrakete.

Beitrag von „Clubi“ vom 11. Juni 2019, 14:04

Zitat von olymp69 

Der bladerunner wäre aber, wie diese Spezialfigur beim Tipp-Kick, nur für Schlenzer zu
gebrauchen. 
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Mei, beim Tipp-Kick haben wir früher ganze Saisons durchgespielt!

Beitrag von „Pat_FCN“ vom 11. Juni 2019, 14:07

scheint sich die letzten Jahre gut entwickelt zu haben.

Könnte ein Stürmer sein der für 15 + X Tore gut is und somit ein guter Transfer.

Beitrag von „hacklberry“ vom 11. Juni 2019, 14:11
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Zitat von peter stocker 

Bin jetzt nicht unbedingt begeistert.

1 Mio. für einen fast 28-jährigen, der wohl noch mindestens bis Oktober ausfallen wird.

Außerdem scheint er sehr verletzungsanfällig zu sein.

Schienbeinbruch, Kreuzbandriss, Syndesmosebandriss - in jeder Saison eine schwere
Verletzung.

Allerdings, wenn er fit war, hat er v.a. unterklassig ordentlich getroffen.

Alles anzeigen 

Das sind aber alles Verletzungen die im Normalfall nur mit einer Einwirkung von außen
passieren.

Wenn hier irgendwas von ständigen Ausfällen wegen Adduktorenbeschwerden.
Leistenproblemen. Schambeinentzündungen etc stünde wäre ich bei dir. Wenn dir aber
irgendein Holzhacker in die Haxen haut und danach das Schienbein durch ist dann kann da der
Körper recht wenig dafür. Außer, dass man vielleicht zu langsam war 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 11. Juni 2019, 14:19

Zitat von hacklberry 

Das sind aber alles Verletzungen die im Normalfall nur mit einer Einwirkung von außen
passieren.

Wenn hier irgendwas von ständigen Ausfällen wegen Adduktorenbeschwerden.
Leistenproblemen. Schambeinentzündungen etc stünde wäre ich bei dir. Wenn dir aber
irgendein Holzhacker in die Haxen haut und danach das Schienbein durch ist dann kann

da der Körper recht wenig dafür. Außer, dass man
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vielleicht zu langsam war 

doch keine Rakete. 

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 11. Juni 2019, 14:27

Zitat von Pat_FCN 

scheint sich die letzten Jahre gut entwickelt zu haben.

Könnte ein Stürmer sein der für 15 + X Tore gut is und somit ein guter Transfer.

Könnte...! Wenn aber Stürmer vorne verhungern - was dann?

Dann wird er als Fehleinkauf eingestuft.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 11. Juni 2019, 14:50

Zitat von Transfermarkt.de 

Schleusener ist ein Stürmer, der fast alles mitbringt, was es für einen Klassestürmer braucht.
Er hat eine tolle Ballan- und mitnahme, ist auch mit Ball am Fuß sehr schnell und
einigermaßen kopfballstark ist er auch. Er schafft es auch, sich mal im 1 vs. 1 am Boden
durchzusetzen, seine allergrößte Stärke ist das aber nicht. Was mich auch zu seinen
Schwächen bringt. Selbst eine Chance zu kreieren, mit ner Einzelleistung mal mehrer Spieler
stehen zu lassen geht bei ihm nur im vollen Lauf, ein großer Dribbler ist er nicht. Wenn er aus
der Ferne abzieht ist die Streuung auch vergleichsweise groß, deswegen lässt er es meistens
sein und versucht den Mitspieler einzusetzen, was manchmal dann auch klappt.

Kurz zusammengefasst: Wenn er jemanden hat, der ihn schickt oder direkt bedient ist er
eiskalt vor dem Tor und kann auch in der zweiten Liga 10+ Tore machen. Aber ein Leader, ein
Emotionsspieler, der vorangeht und die Mannschaft mitreißt, das ist er nicht

Eine Einschätzung zu ihm aus dem dortigen KSC Forum.
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Beitrag von „Glubb3000“ vom 11. Juni 2019, 15:01

Zitat von kinglui 

Da blicke ich jetzt nicht mehr ganz durch.

Beim Innenverteidiger kann es sich doch nur um ein Talent handeln, sofern man
wirklich glaubt Ewerton halten zu können.

Oder Mühl wird verkauft, was ich nicht hoffe.

Schleusener als Ishak Nachfolger empfände ich für Aufstiegsambitionen dann schon
etwas riskant, wobei ich ihn noch nie spielen sah.

Aber eigentlich hätte ich mir erhofft, wir können den Kader schon etwas mit mehr
bekannter Qualität füllen.

Alles anzeigen 

Ishak hat doch null gerissen, Schleusner bei Sandhausen 10 Tore geschossen. Warum der jetzt
nicht als Ishak Nachfolger taugen soll erschließt sich mir nicht so wirklich

Beitrag von „Born87“ vom 11. Juni 2019, 15:02

Hauptsache nur schnell. Erinnert mich an die Nationalmannschaft. Wir haben bloß nicht so viel
Glück und stolpern ein zwei Treffer rein.

Der Verkauf von Ishak wird uns Geld bringen, aber ob er Treffer bringt. Ich denke nicht.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 11. Juni 2019, 15:05

Also bis auf ein paar Spiele ist jetzt Ishak auch nicht als Tormaschine aufgefallen...
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Beitrag von „1973er“ vom 11. Juni 2019, 15:13

Zitat von Glubb3000 

Ishak hat doch null gerissen, Schleusner bei Sandhausen 10 Tore geschossen. Warum
der jetzt nicht als Ishak Nachfolger taugen soll erschließt sich mir nicht so wirklich

In der A-Klasse Bamberg III hat einer heuer 78 Tore geschossen,

den braugn mer!

Beitrag von „Mike 9816“ vom 11. Juni 2019, 15:17

Zitat von olymp69 

deine Tipp-Kick Figur hat ausgeprägte weibliche Formen..

Guck mal

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2019, 15:18

Zitat von Mike 9816 

deine Tipp-Kick Figur hat ausgeprägte weibliche Formen..

Guck mal

@Nein!
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Beitrag von „onlytheglubb“ vom 11. Juni 2019, 15:19

Zitat von 1973er 

In der A-Klasse Bamberg III hat einer heuer 78 Tore geschossen,

den braugn mer!

so 1 Rakete geht doch nicht in Liga II 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 11. Juni 2019, 15:20

Zitat von olymp69 

@Nein!

Ooh

hab ich mich wohl verguckt..

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Juni 2019, 15:29

Zitat von Mike 9816 

Ooh

hab ich mich wohl verguckt..

Mike Freud 9816? 

Beitrag von „Rampage“ vom 11. Juni 2019, 15:38
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bin eh für Törles K.

Beitrag von „bössel“ vom 11. Juni 2019, 16:11

Wenn man so jemanden (der 10+x Tore geschossen hat in der Liga in der wir in der nächsten
Saison spielen) "günstig" bekommen kann

(wird vom Gehalt her in unsere Struktur passen und würde sich wohl nicht hängen lassen, wenn
er nicht sofort Stamm spielt, sich aber reinhängen um dorthin zu kommen), dann sollte man
mMn zuschlagen.

Auf Ishak sollte man aber trozdem setzten, bzw. ihn möglichst gleichwertig ersetzen wenn er
denn gehen sollte.

Beitrag von „norimberga“ vom 11. Juni 2019, 16:23

Robert Palikuca: Für Ergänzungsspieler habe ich kein Geld

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 16:27

Zitat von norimberga 

Robert Palikuca: Für Ergänzungsspieler habe ich kein Geld

O-Ton oder ausgedacht?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 16:28
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Zitat von Iago78 

O-Ton oder ausgedacht?

Hat er zum Hack Transfer gesagt.

Beitrag von „HansiKopp“ vom 11. Juni 2019, 16:34

Sollte durch sein. Ist beim Medi-Check.

Quelle: Siehe Video in Kommentaren auf Facebookseite:

liga2online.de

Beitrag von „Jet93“ vom 11. Juni 2019, 16:38

Mhm, okay...

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 16:39

Zitat von bigbangfan07 

Hat er zum Hack Transfer gesagt.

Ah, sehr gut!

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 16:50
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Zitat von HansiKopp 

Sollte durch sein. Ist beim Medi-Check.

Quelle: Siehe Video in Kommentaren auf Facebookseite:

liga2online.de

den Kerl da drauf erkennt man halt gar nicht 

Beitrag von „HansiKopp“ vom 11. Juni 2019, 16:51

Nach den letzten News zu Ishak (Tendenz Verbleib) kann ich diesem Transfer absolut gar nichts
abgewinnen.

Mit Ishak und Knöll hat man schon für Zweitliga-Verhältnisse einen sehr ordentlichen Sturm. Vor
allem von Knöll erhoffe ich mir vieles!

Warum also zusätzlich eine Millionen Ablöse für eine doch eher Wndertüte?!

Beitrag von „Lupo89“ vom 11. Juni 2019, 16:52

Vielleicht mit drei Stürmern spielen? 

Beitrag von „xxlthl2“ vom 11. Juni 2019, 16:55

Stürmer, die wissen, wo das Tor steht, hat man nie genug!

Knöll hat bis jetzt auch noch nicht überzeugt, auch wenn ich ebenfalls viel von ihm halte.

Außerdem, vielleicht verlässt uns noch ein Stürmer oder wie schnell verletzt sich jemand...
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Beitrag von „maecglubb“ vom 11. Juni 2019, 17:01

wahrscheinlich wird uns schon der ein oder andere stürmer verlassen. ich glaube nicht, dass wir
in diesem bereich mit ishak, zrelak, knöll, palacios, vura, hack, lohkemper, schleusener in die
saison gehen werden.

zu dem transfer an sich: kann man machen, wenn man die kohle dazu hat. aufstiegs- respektve
1. ligapotenzial sehe ich da allerdings nicht. ansonsten hätten ihn sich die freiburger wieder
geholt.

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 11. Juni 2019, 17:04

Die größte was mich nervt, dass er einfach verletzt ist!!?

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 11. Juni 2019, 17:12

Schleusener hat zuletzt auch LA gespielt. Deswegen würde ich ihn jetzt nicht auf einen MS
festlegen. Wichtig ist, dass wir hier Spieler holen die nachgewiesen haben, dass sie mal ins Tor
treffen. Das hatten wir in den letzten Jahren auf jeden Fall nicht und die 5-6 Millionen die uns
nen guten Stürmer für die 2. Liga mehr versprechen würden haben wir nicht.

Übrigens zähle ich unsere Stürmer nicht so zahlreich. Ich sehe hier nur Ishak, Zrelak und Knöll.
Bei letzteren kann man nicht sagen ob er den Sprung schafft. Zrelak wird noch eine Weile
fehlen und Ishak braucht wenn er bleibt auch mal nen Konkurrenten 

Misidjan, Palacios, Hack und Lohkemper sind für mich Außenbahnspieler. Bei denen ich mir aber
auch noch eine Alternative wünsche. Palacios wird auch nächste Saison nicht über den Status
eines Mitläufers hinaus kommen und bei Hack muss man auch abwarten, wohin die Reise geht.

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. Juni 2019, 17:15
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wenn mans so genau nimmt, hat auch zrelak schon außenbahn gespielt.

ausgangspunkt war die frage, dass uns der ein oder andere noch verlassen wird im offensiv-
/sturmbereich.

so denke ich, wirds auch kommen.

insofern kann man schleusener schon holen. mit meiner einschätzung oben zu ihm würde ich
mich gern irren.

Beitrag von „lucinasco“ vom 11. Juni 2019, 17:45

Zitat von maecglubb 

wahrscheinlich wird uns schon der ein oder andere stürmer verlassen. ich glaube nicht,
dass wir in diesem bereich mit ishak, zrelak, knöll, palacios, vura, hack, lohkemper,
schleusener in die saison gehen werden.

zu dem transfer an sich: kann man machen, wenn man die kohle dazu hat. aufstiegs-
respektve 1. ligapotenzial sehe ich da allerdings nicht. ansonsten hätten ihn sich die
freiburger wieder geholt.

Das wird sich alles in der Vorbereitung herauskristallisieren, wer keine Chance mehr hat oder
nicht ins System passt.

Beitrag von „Totti“ vom 11. Juni 2019, 18:26

Vielleicht spielen wir ja ein 4-1-5. 

Beitrag von „fcns04boy95“ vom 11. Juni 2019, 18:29

Zitat von Totti 
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Vielleicht spielen wir ja ein 4-1-5. 

So nachdem Motto Lieber 5:4 als 1:0

Beitrag von „Glubberer_91“ vom 11. Juni 2019, 18:52

Wüsste ehrlich gesagt spontan nix, was dagegen spricht, ihn zu verpflichten. Ist ein solider bis
guter Zweitligastürmer, kann LA und auch im Sturm (Doppelspitze?) spielen und hat in der
abgelaufenen Saison nur zwei Tore weniger geschossen als Ishak in 17/18.

Allenfalls seine Verletzung, die er sich im März zugezogen hat. Was man so liest, dürfte er aber
wohl zur Vorbereitung wieder fit sein. Dafür ist ja auch der Medizincheck da, um das
rauszufinden.

Hab ihn paar mal spielen sehen und in guter Erinnerung. War immer umtriebig und nutzte seine
wenigen Chancen vor dem Tor konsequent aus.

Beitrag von „weam“ vom 11. Juni 2019, 19:04

Zitat von Glubberer_91 

Wüsste ehrlich gesagt spontan nix, was dagegen spricht, ihn zu verpflichten. Ist ein
solider bis guter Zweitligastürmer, kann LA und auch im Sturm (Doppelspitze?) spielen
und hat in der abgelaufenen Saison nur zwei Tore weniger geschossen als Ishak in
17/18.

Allenfalls seine Verletzung, die er sich im März zugezogen hat. Was man so liest, dürfte
er aber wohl zur Vorbereitung wieder fit sein. Dafür ist ja auch der Medizincheck da, um
das rauszufinden.

Hab ihn paar mal spielen sehen und in guter Erinnerung. War immer umtriebig und
nutzte seine wenigen Chancen vor dem Tor konsequent aus.

In Anbetracht der Anzahl an Offensivspielern bin ich da schon etwas irritiert. Sollte die 1
Millionen € Ablöse stimmen, noch gleich viel mehr. Für einen bald 28-jährigen mit einer 2. Liga-
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Saison? Das kann ich kaum glauben. Bisher kann ich unsere Transferperiode noch rein gar nicht
einordnen, entweder da wird jetzt noch eine Menge passieren (v.a. Abgänge) oder
vergleichsweise wenig (v.a. Zugänge).

Beitrag von „Jersey“ vom 11. Juni 2019, 19:04

Wie ist das denn mit einem Schienbeinbruch?

Wadenbeinbruch kenne ich von zwei Kumpels. Das war nicht sonderlich dramatisch. Beide etwa
6 Wochen Ausfallzeit (waren aber beide ohne Op, da Glück gehabt)

Mit den richtigen rehamaßnamen müsste er doch nach 3 Monaten wieder belastbar sein und bis
zu Saisonbeginn Zweikämpfe vertragen?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 19:11

Der Facebook Video Poster hat auf die Frage von jemand, ob das sicher Schleusener ist
folgendes geantwortet:

Jap, ich hatte auch einen Termin fa. Hab ihn auch von näher gesehen.

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 20:16

Nur mal so: in der Offensive gehen schonmal sicher 4: Salli, Pereira, Kubo und Tillman.

Höchstwahrscheinlich Misidjan, macht 5.

Zrelak wird wahrscheinlich erst wieder zur RR voll im Saft stehen, bin ich schon bei 6.
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Bleiben: Ishak (so er denn bleibt), Palacios, Knöll (der bisher nur in der RL nachhaltig Leistung
gebracht hat) und der extrem verletzungsanfällige Kerk.

Macht 4, wobei sich fragt wer davon wie gut klarkommt nächstes Jahr.

Jetzt hat man halt bisher 2 Offensive geholt, Schleusener wäre der Dritte.

Wo ist das Problem? Damit füllen wir kaum die Abgänge auf.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 20:22

Bild bestätigt Medicheck von Schleusener:

https://mobile.twitter.com/bild_fcn/status/1138502820263530499

Beitrag von „Misterfcn“ vom 11. Juni 2019, 20:28

Ich kenn den halt absolut nicht. Würde sagen dass ich auch noch nie was von ihm gehört
habe... Und eigentlich hab ich schon ne Ahnung was in Liga 1 und 2 sich so rumtreibt...

Beitrag von „Scheffe“ vom 11. Juni 2019, 20:29

Zitat von bigbangfan07 

Bild bestätigt Medicheck von Schleusener:
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https://mobile.twitter.com/bild_fcn/status/1138502820263530499

Wer sagt das?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 11. Juni 2019, 20:30

Zitat von Misterfcn 

Ich kenn den halt absolut nicht. Würde sagen dass ich auch noch nie was von ihm
gehört habe... Und eigentlich hab ich schon ne Ahnung was in Liga 1 und 2 sich so
rumtreibt...

Dann hast du letzte Saison aber nicht oft Sandhausener Spiele verfolgt. ?. Nicht böse gemeint.

Beitrag von „weam“ vom 11. Juni 2019, 20:31

Zitat von Iago78 

Nur mal so: in der Offensive gehen schonmal sicher 4: Salli, Pereira, Kubo und Tillman.

Höchstwahrscheinlich Misidjan, macht 5.

Zrelak wird wahrscheinlich erst wieder zur RR voll im Saft stehen, bin ich schon bei 6.

Bleiben: Ishak (so er denn bleibt), Palacios, Knöll (der bisher nur in der RL nachhaltig
Leistung gebracht hat) und der extrem verletzungsanfällige Kerk.

Macht 4, wobei sich fragt wer davon wie gut klarkommt nächstes Jahr.

Jetzt hat man halt bisher 2 Offensive geholt, Schleusener wäre der Dritte.

Wo ist das Problem? Damit füllen wir kaum die Abgänge auf.

Alles anzeigen 
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Problem, weder Salli noch Tillman haben letzte Saison eine Rolle gespielt und vom Typ sollte
keiner der drei Kubo oder Pereira ersetzen. Wenn wir ihn uns leisten können, okay her mit ihm.
Wo alle am Ende spielen wollen weiß ich aber nicht, gerade wenn auch noch Verstärkung im
Mittelfeld kommen soll.. Naja, Mal sehen was sich in Richtung Abgänge noch tut.

Beitrag von „Totti“ vom 11. Juni 2019, 20:31

Wenn man einen vielleicht bis Herbst verletzten Spieler für ne Ablöse holt scheint man schon
sehr in seine Fähigkeiten zu vertrauen.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 11. Juni 2019, 20:36

Na wenigstens scheint hier der Kicker mal einen Treffer gelandet zu haben!

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 11. Juni 2019, 20:37

Zitat von Daniel1982 

Dann hast du letzte Saison aber nicht oft Sandhausener Spiele verfolgt. ?. Nicht böse
gemeint.

Hab Ich mir auch gedacht? bei 10 Saisontoren könnte man den schonmal gehört haben ??♂️?

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 11. Juni 2019, 20:38

Zitat von Totti 
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Wenn man einen vielleicht bis Herbst verletzten Spieler für ne Ablöse holt scheint man
schon sehr in seine Fähigkeiten zu vertrauen.

Wieso bis Herbst? Laut kicker steigt er Ende Juni wieder voll ein.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 11. Juni 2019, 20:39

Zitat von Totti 

Wenn man einen vielleicht bis Herbst verletzten Spieler für ne Ablöse holt scheint man
schon sehr in seine Fähigkeiten zu vertrauen.

Wo kommt denn dieses Gerücht her? Sowohl der Kicker als auch tm.de sprechen von Ende Juni
sei er wieder voll einsatzbereit.

Beitrag von „Tommi-Boy“ vom 11. Juni 2019, 20:42

Zitat von bigbangfan07 

Bild bestätigt Medicheck von Schleusener:

https://mobile.twitter.com/bild_fcn/status/1138502820263530499

Quelle?

Beitrag von „weam“ vom 11. Juni 2019, 20:44

Zitat von Tommi-Boy 
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Quelle?

?

siehe link

Beitrag von „Daniel1982“ vom 11. Juni 2019, 20:44

Zitat von Tommi-Boy 

Quelle?

BILD in dem Tweet ?

Beitrag von „Scheffe“ vom 11. Juni 2019, 20:44

Zitat von bigbangfan07 

Wo kommt denn dieses Gerücht her? Sowohl der Kicker als auch tm.de sprechen von
Ende Juni sei er wieder voll einsatzbereit.

Kommt von Totti. Steht doch drüber

Beitrag von „Totti“ vom 11. Juni 2019, 20:52

Wenn man optimistisch von den bei TM (die auch keine Hellseher sind) angegebenen 3
Monaten Verletzungsdauer bei einem Schienbeinbruch ausgeht, dürfte wohl dennoch noch
etwas Anlauf- und Einfindungszeit benötigt werden. "Voll einsatzbereit" wäre toll, kann ich aber
irgendwie nicht glauben.
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Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 20:52

Zitat von weam 

Problem, weder Salli noch Tillman haben letzte Saison eine Rolle gespielt und vom Typ
sollte keiner der drei Kubo oder Pereira ersetzen. Wenn wir ihn uns leisten können,
okay her mit ihm. Wo alle am Ende spielen wollen weiß ich aber nicht, gerade wenn
auch noch Verstärkung im Mittelfeld kommen soll.. Naja, Mal sehen was sich in
Richtung Abgänge noch tut.

wie du schon schreibst, der eine oder andere Spieler spielt keine Rolle.

Die Chancen stehen nicht ganz so schlecht, dass von den im Vergleich zur Vorsaison
verbliebenen 4 Offensivspielern meinetwegen Kerk wieder ziemlich lange verletzt ist, Knöll doch
nicht die zweite Liga rockt wie erhofft und Palacios nach wie vor nicht über die Rolle des
Mitläufers hinauskommt.

Jetzt hat man mit Schleusener und Lohkemper zumindest zwei Leute geholt, die über weite
Strecken letztes Jahr Stamm gespielt haben, wissen wo das Tor steht und zu den besseren ihrer
Mannschaften gezählt haben.

Damit kauft man sich eine gewisse Garantie. Reißt mich jetzt alles auch nicht so wirklich vom
Hocker, ergibt aber durchaus auch Sinn.

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 20:57

Zitat von Totti 

Wenn man optimistisch von den bei TM (die auch keine Hellseher sind) angegebenen 3
Monaten Verletzungsdauer bei einem Schienbeinbruch ausgeht, dürfte wohl dennoch
noch etwas Anlauf- und Einfindungszeit benötigt werden. "Voll einsatzbereit" wäre toll,
kann ich aber irgendwie nicht glauben.

es ist nicht optimal, weil er vermutlich die Vorbereitung nicht regulär mit der Mannschaft wird
absolvieren können. Damit dürfte er von Anfang an mal bisschen hinten dran sein.
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Das war bei beispielsweise bei Everton letztes Jahr auch kein großes Problem, der war dann
irgendwann voll im Saft.

Schleusener dürfte zumindest in absehbarer Zeit in der Hinrunde eine echte Alternative
darstellen, das würde ich bei Zrelak jetzt nicht hoffen..

Beitrag von „weam“ vom 11. Juni 2019, 20:58

Zitat von Iago78 

wie du schon schreibst, der eine oder andere Spieler spielt keine Rolle.

Die Chancen stehen nicht ganz so schlecht, dass von den im Vergleich zur Vorsaison
verbliebenen 4 Offensivspielern meinetwegen Kerk wieder ziemlich lange verletzt ist,
Knöll doch nicht die zweite Liga rockt wie erhofft und Palacios nach wie vor nicht über
die Rolle des Mitläufers hinauskommt.

Jetzt hat man mit Schleusener und Lohkemper zumindest zwei Leute geholt, die über
weite Strecken letztes Jahr Stamm gespielt haben, wissen wo das Tor steht und zu den
besseren ihrer Mannschaften gezählt haben.

Damit kauft man sich eine gewisse Garantie. Reißt mich jetzt alles auch nicht so
wirklich vom Hocker, ergibt aber durchaus auch Sinn.

Wir sind im Moment 8 und mit Schleusener 9, ohne zentrale Mittelfeldspieler.

Wie gesagt warten wir die Abgänge ab, würde aber schon gerne auch was in Richtung zentrales
Mittelfeld sehen, unabhängig von Löwen.

Beitrag von „Iago78“ vom 11. Juni 2019, 21:44

Zitat von weam 

Wir sind im Moment 8 und mit Schleusener 9, ohne zentrale Mittelfeldspieler.
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Wie gesagt warten wir die Abgänge ab, würde aber schon gerne auch was in Richtung
zentrales Mittelfeld sehen, unabhängig von Löwen.

ja, ich schon auch.

Was mir eingefallen ist: Gerade wenn man auf den Außenbahnen auf Geschwindigkeit setzen
will, ist es gut möglich, dass man Kerk in die Mitte zieht.

Beitrag von „Veteran“ vom 11. Juni 2019, 21:50

Zitat von Iago78 

ja, ich schon auch.

Was mir eingefallen ist: Gerade wenn man auf den Außenbahnen auf Geschwindigkeit
setzen will, ist es gut möglich, dass man Kerk in die Mitte zieht.

Ich würde ihn eher auf die Tribüne ziehen, denn Für einen öffnenden Pass in die Schnittstelle ist
Kerk jetzt nicht grade bekannt.

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 11. Juni 2019, 21:55

Zitat von norimberga 

Robert Palikuca: Für Ergänzungsspieler habe ich kein Geld

Ergänzungsspieler füttern wir Monat für Monat durch. Geld sparen heißt verkaufen oder
verleihen. Jetzt und nicht erst in der Winterpause.

Beitrag von „Schriftsteller56“ vom 11. Juni 2019, 22:01
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Zitat von Jersey 

Wie ist das denn mit einem Schienbeinbruch?

Wadenbeinbruch kenne ich von zwei Kumpels. Das war nicht sonderlich dramatisch.
Beide etwa 6 Wochen Ausfallzeit (waren aber beide ohne Op, da Glück gehabt)

Mit den richtigen rehamaßnamen müsste er doch nach 3 Monaten wieder belastbar
sein und bis zu Saisonbeginn Zweikämpfe vertragen?

Dauer ca. sechs (+) Monate...

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 11. Juni 2019, 22:06

Zitat von Schriftsteller56 

Dauer ca. sechs (+) Monate...

Das stimmt so nicht. Es kommt darauf an, ob es ein glatter Bruch ist oder ob der Knochen
zersplittert wurde. Bei einem glatten Bruch sind 3 Monate nicht unrealisitisch und ich glaube
der kicker hat sich das jetzt auch nicht ausgedacht.
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